

24Jam

Letkol Armen Dampingi Bupati Klungkung Hadiri Selamatan Wanti Warsa Abhiseka Ke XIII Raja Klungkung Ida Dalem Smaraputra Tahun 2023

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.24JAM.CO.ID

Oct 15, 2023 - 23:59



KLUNGKUNG,- Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han) mendampingi Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta menghadiri kegiatan selamatan Wanti Warsa Abhiseka Ke XIII Raja Klungkung Ida Dalem Smaraputra Tahun 2023, treh ke XIII dari Dinasti Dalem Ketut Shri Aji Kresna Kepakistan (Syukuran 13 tahun masa jabatan Raja Klungkung), Minggu (15/10/23).

Kegiatan yang diselenggarakan di Pendopo Puri Agung Klungkung, kelurahan

Semarapura Tengah, Klungkung tersebut turut pula dihadiri Kapolres Klungkung, Perwakilan keluarga sasunanan Kraton Surakarta (KPA Nicholas Nyoto Prasetyo), Paiketan pengelingsir Puri seBali, Tokoh keluarga Puri sejabak Klungkung, Ketua Yayasan Kris Bali dan ratusan Tokoh agama serta tokoh masyarakat Kabupaten Klungkung.

Dalam sambutannya Raja Klungkung Ida Dalem Smaraputra menyampaikan puji syukur atas segala karunia Tuhan dan rasa terima kasih atas segala dukungan yang diberikan oleh semua komponen selama ini kepada dirinya dalam mengemban posisi sebagai tokoh puri yang dituakan seProvinsi Bali.

Semoga kerjasama ini tetap terjalin dengan baik, demi terciptanya suasana yang harmonis dalam rangka selalu mendukung program kebijakan pemerintah, “terangnya.

Senada Paiketan Pengelingsir Puri seBali Ida Tjokorda Putra Nindia yang merupakan tokoh Puri Agung Peliatan Gianyar juga berharap semoga Raja Klungkung sebagai tokoh Puri yang dituakan di tanah Bali dikarunia kesehatan agar senantiasa mampu melaksanakan tugas dalam menjaga kelestarian jati diri kebudayaan Bali dan kewajiban bagi kita semua untuk selalu mendukung beliau, “terangnya.

Sementara itu, Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta menjelaskan bahwa jangan pernah sekali-kali melupakan sejarah. Kita mesti sadar bahwa kita ada berkat perjuangan para pendahulu.

Sudah semestinya kita menempatan beliau (Raja Klungkung), sebagai pengelingsir panutan kita semua dan kewajiban kita semua untuk mendukung tugas beliau, “ujarnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han) saat ditemui disela kegiatan menyampaikan, menjadi suatu kehormatan dan kebanggaan bagi dirinya dapat hadir dalam kegiatan selamatan Wanti Warsa Abhiseka Ke XIII Raja Klungkung Ida Dalem Smaraputra Tahun 2023.

Klungkung memiliki sejarah dan historis yang luar biasa, disamping memiliki seni dan budaya, Bumi Gema Santi ini sangat memegang teguh dan menjaga kelestarian jati diri kebudayaan Bali, salah satunya yang dilakukan Raja Klungkung sebagai tokoh Puri yang dituakan di tanah Bali ini, “jelasnya.

Semoga beliau selalu diberikan keselamatan dan kesehatan serta kesuksesan dalam mengemban tugasnya, “tutup Dandim. (Pendim 1610/Klungkung)